

# 第2回いっでファミリーキャンプ



〔家族でテント設営〕



〔野外で宝探しゲーム〕



〔バーベキュー〕



〔プラネタリウムキットづくり〕



〔メスティンで炊き込みご飯作り〕



〔木製コースターづくり〕



## 【主な意見・感想】（一部抜粋）

- 自然の中でふれあいながらキャンプができて楽しかったです。
- スタッフの方が親切で、程よく自由にさせてくれて、時間もゆっくりできるような聞いて決めてくれてよかったです。館内食や入浴ができて、ふつうのキャンプより楽できて家族でちょうどよく楽しめました。絵が好きな子たちなので、コースターが楽しかったです。
- 家族みんなでプラネタリウムキットづくりをして楽しかったです。画鋏で星のところを刺すのは少し疲れましたが、テントで映してきれいに見えて嬉しかったです。
- ゆっくり1泊2日を楽しむことができました。
- 宝探しゲームや外遊びなど、野外であそぶことが何より充実していてよかったです。初めて会った子どもたちでしたがすぐに仲良くなり、遊んでいる姿をみるとコミュニケーション能力があって連れてきてよかったですなと思いました。
- 初めてのテント泊で、子どもが一番楽しんでいたのがびっくりでした。友達もたくさんできて楽しく過ごしていたのが親として一番でした。
- 備品の準備などスタッフの方のおかげで何から何までお世話になり、今回も大変楽しませていただきました。
- 息子と2人きりのキャンプは初めてでギリギリまで参加するかどうか迷いましたが、思い切って参加してよかったです。次回は家族で参加したいです。
- 施設のみなさん優しく親切で、なんの不安もなく過ごせました。参加された方々とも仲良く過ごせました。いろいろとお世話になりました。ありがとうございました。
- テント泊を初めてしましたが上手に設営でき、居心地よく過ごせてよかったです。キャンプ初心者でしたが、先生方が丁寧に教えてサポートしてくださったため楽しく過ごせました。また参加したいです。